
Протокол № 6 
 о результатах рассмотрения Общественным советом

 по вопросам ЖКХ Октябрьского района проекта государственной программы
 Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Развитие жилищно-коммунального

комплекса и повышение энергетической эффективности в Ханты-Мансийском
автономном округе – Югре на 2019-2025 годы и на период до 2030 года»

 (в заочном порядке)

Дата и время рассмотрения: 01 октября 2018 года 

Место рассмотрения: МО Октябрьский район.

Предмет рассмотрения: 
- проект государственной программы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры
«Развитие  жилищно-коммунального  комплекса  и  повышение  энергетической
эффективности в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре на 2019-2025 годы и на
период до 2030 года» (далее – Проект государственной программы)

В рассмотрении принимали участие: 17 членов Общественного совета по вопросам ЖКХ
Октябрьского района.

Результаты  рассмотрения:  В  ходе  рассмотрения  Общественным  советом  по  вопросам
ЖКХ  Октябрьского  района  поступили  предложения  учесть  в  окончательной  редакции
данной госпрограммы следующие предложения и дополнения:

-  включить  в  перечень  целевых  показателей  Программы  показатель  «Доля
котельных, в которых проведена замена изношенного технологического оборудования от
общего  количества котельных, требующих проведения капитального ремонта»;

- предусмотреть в «Порядке предоставления субсидий на реализацию полномочий
в  сфере  жилищно-коммунального  комплекса»  Программы  возмещение  части  затрат
теплоснабжающим  организациям  автономного  округа,  связанных  с  превышением
фактических  цен  на  дизельное  топливо  над  плановыми,  учтенными  при  установлении
тарифов на тепловую энергию. Данное предложение связано с тем, что значительная доля
котельных  на  территории  Октябрьского  района  использует  для  выработки  тепловой
энергии дизельное топливо;

- предусмотреть в «Порядке предоставления субсидий на реализацию полномочий
в сфере жилищно-коммунального комплекса» Программы возмещение части затрат,  не
учтенных в тарифах на выработку тепловой энергии, добычи и транспортирование воды,
отвод сточных вод, в связи с превышением фактического объема потребляемых топливно-
энергетических  ресурсов  над плановым, при условии,  что  по результатам проводимых
конкурсов   на  передачу  имущества  ЖКК  в  концессию  со  стороны  потенциальных
концессионеров не поступило предложений  о заключении концессионных соглашений.

- предусмотреть в «Порядке предоставления субсидий на реализацию полномочий
в сфере  жилищно-коммунального  комплекса»  возможность  изменения  в  определенных
пределах при выполнении капитального ремонта  объектов ЖКК отдельных параметров и
первоначально  установленных  показателей  функционирования,  при  наличии
соответствующего  обоснования  в  проектах  (увеличение  диаметров  трубопроводов
инженерных  сетей,  увеличение  мощности  «головных»  объектов,  оптимизация  схем



прокладки трубопроводов инженерных сетей, изменение способов прокладки (подземный
или надземный)). При этом, в Порядке четко определить перечень и пределы допустимых
изменений.

Председатель Общественного совета
по вопросам ЖКХ Октябрьского района                                                           А.П. Кнотиков


